

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Reducen horario del pico y placa en Cali](#)

▪ [Tu mascota tiene un mensaje para ti](#)

■ Zonas rurales y urbanas

Alcaldía de Cali dotó bibliotecas públicas para alejar a los jóvenes y niños de la violencia



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Viernes 21 de Junio, 2024

La Alcaldía de Cali puso en marcha una iniciativa para dotar a 23 bibliotecas públicas con nuevos equipos y herramientas pedagógicas.

Esta estrategia busca ofrecer a niños y jóvenes oportunidades para aprovechar su tiempo libre de manera constructiva, alejándolos de la violencia que afecta a la ciudad.

La dotación incluye computadores, pantallas didácticas, herramientas pedagógicas y televisores, promoviendo un ambiente educativo y seguro para la comunidad.

Para el año 2024 el alcalde de Cali, Alejandro Eder, destinó una inversión de aproximadamente \$10.000 millones para la Red de Bibliotecas Públicas.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Peligro en cajeros: autoridades advierten sobre 'cambiazos' en época de prima](#)



[Tiroteo en caravana fúnebre en Cali deja un herido y un capturado](#)



[Anuncian ajustes del predial entre el 30% y 200%](#)



[América de Cali jugará de local en Pereira, conozca la razón](#)

Este tiene como objetivo principal fortalecer los servicios y mejorar la infraestructura de estos espacios educativos, garantizando su funcionamiento adecuado y una oferta amplia de actividades.

Población con discapacidad

Uno de los aspectos más destacados de esta dotación es el enfoque en beneficiar a la población con discapacidad.

Las bibliotecas recibirán kits con herramientas para la comunicación inclusiva, como tarjetas con vocabulario y alfabeto en lengua de señas colombiana y videos instructivos.

Estos recursos permitirán ofrecer un servicio más inclusivo y adaptado a las necesidades de las personas con discapacidad, facilitando su participación en las actividades educativas y culturales que se desarrollan en estos espacios.

La dotación, valorada en aproximadamente \$430 millones, incluye una variedad de equipos tecnológicos y herramientas pedagógicas.

Estos recursos buscan no solo fortalecer la oferta de las bibliotecas, sino también generar oportunidades de ocupación del tiempo libre para niños, jóvenes y la comunidad en general.

Las bibliotecas beneficiadas con esta dotación están ubicadas en diversas comunas de Cali, incluidas las comunas 1, 2, 4, 6, 7, 12, 13, 14, 15 y 21, asegurando una distribución equitativa de los recursos en la ciudad.

El alcalde subrayó su compromiso con la creación de oportunidades para la juventud, destacando la importancia de los espacios educativos y de formación en el desarrollo de la comunidad.

En sus declaraciones, Eder afirmó que estas bibliotecas y los equipos entregados representan un primer paso crucial para generar oportunidades atractivas para los niños y jóvenes de Cali, alejándolos de la violencia y brindándoles acceso al conocimiento y a un futuro mejor.

Entre las bibliotecas beneficiadas se encuentran tanto espacios en zonas rurales como urbanas, asegurando que las comunidades de todas las áreas de la ciudad tengan acceso a recursos educativos y tecnológicos de calidad.

Bibliotecas como La Castellana, Luis Carlos Galán, El Saladito, El Cascajal y Rumenigue Perea, así como las de Los Naranjos, San Marino, Álvaro Mutis, Rigoberta Menchú y José Martí, recibirán parte de esta dotación, garantizando una distribución inclusiva y equitativa de los recursos.

Además de computadores y pantallas didácticas, la dotación incluye torres de sonido, telones de proyección, carpas, cabinas de sonido, y micrófonos.

Estos elementos permitirán a las bibliotecas ofrecer una mayor variedad de actividades lúdicas y pedagógicas, enriqueciendo la experiencia educativa de los usuarios y promoviendo un entorno dinámico y atractivo para el aprendizaje y la recreación.

Quince bibliotecas de la red recibirán específicamente kits de comunicación inclusiva, que incluyen tarjetas de vocabulario y alfabeto en lengua de señas colombiana, así como videos con consejos para la atención a personas con discapacidad.

Bibliotecas como Daniel Guillard y la Infantil y Juvenil, junto con la Biblioteca Pública Centro Cultural Comuna 1 y la Biblioteca Pública Centro Cultural Comuna 20, serán algunas de las beneficiadas con estos kits, permitiendo una atención más inclusiva y adaptada a las necesidades de todos los usuarios.